

RHEIN-GETRIEBE

70 Jahre sichere Antriebe

→ Die Rhein-Getriebe GmbH aus Meerbusch feierte im September 2017 ihr 70-jähriges Bestehen. Im Jahr 1947 gründeten zwei Ingenieure das Unternehmen, das zunächst Getriebe für Straßenbahntüren herstellte. Schnecken- und Sondergetriebe sowie Getriebemotoren sind heute die Herzstücke des Getriebespezialisten. Die Antriebstechnik des Unternehmens kommt überall zum Einsatz, wo Sicherheit eine große Rolle spielt. Hierzu gehören Magnetresonanztomografie- und Röntgengeräte, Krane, Parkhausschranken und Toranlagen.

Sonderlösungen für spezielle Aufgaben

Die 55 Mitarbeiter von Rhein-Getriebe entwickeln und produzieren Antriebe und Sonderlösungen, zu denen auch sol-

che mit Explosionsschutz und hochkomplexe Kombinationsgetriebe zählen.

Zusammenhalt zählt

Das Unternehmen feierte das Jubiläum auf dem firmeneigenen Gelände mit seinen Mitarbeitern und deren Familien, ehemaligen Beschäftigten sowie Gesellschaftern und Vertriebspartnern. In seiner Ansprache betonte Geschäftsführer Hermann Heringer das starke Engagement der Mitarbeiter: „Auch in turbulenten Zeiten haben wir zusammengehalten, die Ärmel hochgekrempelt und so das Wachstum und zeitweise auch das Überleben des Unternehmens gesichert.“ Heringer ist stolz auf die Firmengeschichte und blickt mit Zuversicht in die Zukunft und den kommenden Her-



Hermann Heringer (rechts) und Markus Stemmler (links) schneiden die Jubiläumstorte an.

ausforderungen wie der digitalen Transformation, Industrie 4.0, Energieeffizienz und Nachhaltigkeit entgegen. ■

KONTAKT

Bernard Rensinghoff
 VDMA Antriebs- und Fluidtechnik
 Telefon +49 69 6603-1864
 bernard.rensinghoff@vdma.org